
１番　柴　山　　恭　子　議員  ４番　実　藤　　輝　夫　議員

１．労働時間管理について  １．施政方針にみる行政施策について

　(1) 労働時間の実態と把握について  　(1) 行財政改革と地域浮揚

２．特産物開発  　　①財政の動向と行政施策

　(1) はぜ苗木について  　　②行政評価、特に人材育成

３．朝農跡地活用について  　　③観光と健康と憩いの場－公園整備

　(1) 朝倉市の教育の場としての活用計画は  　　④人口増・尐子化対策と保育所・幼稚園の役割

 　(2) 教育行政

 　　①小中一貫教育

 　　②教育と体罰

２番　浅　尾　　静　二　議員  　　③いじめ問題

 　(3) 民生行政

１．市長施政方針について  　　①国民健康保険特別会計の課題

  (1) 「国は、大型補正予算、新年度予算のいわゆる

　　　１５箇月予算として経済対策を実行する。」と

　　　あるが、市としての経済対策に的確に対応でき

　　　たか  ５番　大　庭　　きみ子　議員

　(2) 空き家等に対する行政代執行の検討について

　(3) 住宅等建物の耐震改修促進計画の策定について  １．施政方針について

　(4) 朝倉農業高等学校跡地の活用について  　(1) 「環境を大事にし快適に生活できる朝倉づく

　(5) 固定資産税率の０．０５パーセント引き下げに  　　　り」

　　　ついて  　　①再生エネルギーについて

２．甘木公園などの管理運営について 　　　ア　設備導入可能調査結果について

  (1) 「パークマネジメント」経営的な感覚で地域ニ 　　　イ　今後の方針、取り組みについて

　　　ーズに対応した公園の管理運営について  　(2) 「市民・企業・行政が協働する朝倉づくり」

　(2) 市民参加の公園里親制度について  　　①朝倉農業高校跡地の活用について

　　　ア　検討結果について

　　　イ　今後の事業計画について

 　　②ふるさと課設置について

　　　ア　今後の展望について

～　　昼　　食　　～

３番　手　嶋　　栄　治　議員

１．コミュニティ移行によるコミュニティセンターの

　　位置付け

２．公共事業について

　(1) 税との関連

　(2）各地域の活性化について

平成２５年３月定例会　一般質問通告事項　　　３月１日（金）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間１０分で、午前９時３０分から始まります。



１番　冨　田　　栄　一　議員  ３番　鹿　毛　　哲　也　議員

１．災害復興について  １．西山断層帯について

　(1) 豪雨災害における激甚指定国庫補助（農地等の  　(1) 杷木断層の規模と影響について

　　　被害）に関する箇所数において、うきは市との  　(2）防災計画の見直しは

　　　比較でわかることは何か  　(3）朝倉市として今後どのように対処するべきか

　(2) ６月までに間に合わない被災箇所についての市  ２．消防団について

　　　民への対応は  　(1) 現在の対応と今後について

２．「安全安心」について  ３．６次産業化の推進と雇用創出について

　(1) ９月朝倉市自主防災講演会での水戸黄門の弥七、  　(1) ６次産業への取り組みについて

　　　助さん格さん、印ろうと黄門様役は、市のどこ  　(2）雇用増への取り組みについて

　　　が役割をもち、だれが担当するのか  ４．学童保育の長期預かり制度について

３．「産業が振興し」について  　(1) 現状と課題について

　(1) 西日本新聞より田川商業高校跡地から学ぶこと  　(2) 実証実験で問題点を見つけ推進できないか

　　　は

　　　又、普門院を含めての観光政策について

４．「子どもがのびのび育つ」について

　(1) 「教育」でまちづくりを考えていないか  ４番　中　島　　秀　樹　議員

５．「健康」・「環境」・「コミュニティ」について

　(1) 笑顔の人づくりをするために、みんなでいっし  １．固定資産税率の０．０５パーセント引き下げ実

　　　ょに知恵を出し合い、連携が必要では  　　施について

   (1) なぜ引き下げるのか

   (2) なぜ今なのか

 　(3) 財政への影響が大きいのではないか

２番　村　上　　百合子　議員  　(4) 効果はあるのか

 ２．職員の飲酒運転の撲滅について

１．安心と協働のまちづくりについて    (1) 飲酒運転を防ぐどのような取り組みをしていた

　(1) 市民に信頼される市役所づくりについて  　　　のか

　(2) 市の活力づくりについて    (2) 再発防止策について

２．ケーブルテレビの開設について  ３．命を大切にする教育について

　(1) 市の情報アピールについて    (1) 朝倉市はどのような対応をしているのか

　(2) 災害等緊急情報の伝達について

　(3) 屋外拡声子局の災害情報について

３．小中学校の通学路の安全対策について

　(1) 通学路における緊急点検の実施状況について  ５番　田　中　　保　光　議員

　(2) 対策必要箇所数について

　(3) 点検後の安全対策の推進について  １．小石原川ダム建設事業について

　(4) 歩道設置の推進について    (1) 小石原川ダム建設と既設ダムの課題の解決につ

 　　　いて

   (2) 小石原川ダム建設に対し水源地域対策の取り組

 　　　みについて

 ２．市長の施政方針重点施策の第６の柱から

～　　昼　　食　　～    (1) 朝倉農業高等学校跡地の活用について

   (2) 固定資産税率の引き下げの考え方について

 ３．防災対策について

 　(1) 桂川内水排除対策の促進について

平成２５年３月定例会　一般質問通告事項　　　３月４日（月）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間１０分で、午前９時３０分から始まります。



１番　稲　富　　一　實　議員

１．教育行政について

　(1) 教育現場の現状と今後の施策について

２．農政施策について

　(1) 農業の振興策について

　　①農政の一体的施策の実施について

　　②６次産業化の推進について

２番　平　田　　悌　子　議員

１．施政方針について市長の見解を問う

　(1) 朝倉の宝探しについて

　(2) 中心市街地整備について

　(3) 小石原川ダム建設事業に関連して

２．昨年夏の豪雨災害の復旧・復興について

　(1) 復旧・復興事業の進捗状況を問う

　(2) 復旧・復興事業を行う中での課題について

　(3) 今後の復旧・復興事業の計画の見通しと住民へ

　　　の周知方法について

３．「世界農業遺産登録をめざす協働会議」の今後

　　 の取り組みについて

　(1) 「世界農業遺産登録をめざす協働会議」の今後

　　　の取り組みについて朝倉市の考えを問う

　(2) 市民と行政がどのように協働を行うのか、市長

　　　の考えを問う

４．「協働」について

　(1) 朝倉市が行う市民と行政の協働の有り様につい

　　　て問う

　(2) 職員の育成・研修と協働作業について

５．公共の施設におけるトイレの現状と今後のあり

　　方について

　(1) 市庁舎をはじめ公共の施設における洋式トイレ

　　　の設置実態を問う

　(2) 現状をどのように分析しているか

　(3) 今後の改善策について

平成２５年３月定例会　一般質問通告事項　　　３月５日（火）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間１０分で、午前９時３０分から始まります。


